

GEORGES POMPIDOU

Près de la moitié des Françaises et des Français m'ont apporté leurs suffrages dès le premier tour des élections présidentielles. De tout cœur, je les en remercie.

Ce témoignage de confiance, venu de toutes les catégories de la population, est pour moi un puissant encouragement, car il montre que mon appel à l'union a été compris, et que les Français refuseront la confusion et l'incohérence.

Il faut maintenant, pour que l'action du futur Président de la République puisse être efficace, que toutes les femmes et tous les hommes de bonne volonté se rejoignent, au service d'une politique de large ouverture et de rénovation dans la sécurité et dans la liberté.

- Conserver à notre pays des institutions solides et un exécutif stable, tout en favorisant le dialogue avec les élus, à tous les niveaux;
- Assurer le progrès économique, élever le niveau de vie réel de tous en défendant la monnaie;
- Veiller à ce qu'aucune catégorie sociale et professionnelle ne soit sacrifiée, qu'il s'agisse

notamment des agriculteurs, des travailleurs indépendants, des familles, des personnes âgées ou des handicapés;

- Favoriser par des relations contractuelles directes l'amélioration de la situation des travailleurs et des rapports humains et professionnels entre patrons et salariés;
- Moderniser l'Université, donner à notre jeunesse un avenir à la mesure de ses capacités et de ses ambitions dans le respect de la liberté mais aussi de l'ordre;
- Maintenir notre indépendance extérieure au service de la paix, de la construction de l'Europe et de la coopération entre toutes les nations.

Tels sont les principes qui guideront notre effort; voilà le nouveau départ qu'il faut prendre.

Voilà, Françaises et Français, ce que nous réaliserons ensemble grâce à votre soutien et à votre confiance, pour un avenir de justice, de dignité et de bonheur.

> Vive la République! Vive la France!

> > Georges Pompidou